



Wahl der zweiten Fremdsprache (Französisch, Latein)

Sehr geehrte Eltern,

Sie haben im vergangenen Jahr bei der Anmeldung Ihres Kindes angegeben, welche Fremdsprache es ab der 6. Klasse lernen wird – Latein oder Französisch. Wir sagten Ihnen damals zu, dass diese Angaben nicht verbindlich seien, weil wir wegen der Zuordnung zur zweiten Fremdsprache nicht die Zusammensetzung der Klassen ändern. Nun steht aber die verbindliche Sprachwahl vor der Tür.

Für Sie ist sicherlich wichtig zu wissen, dass die Perspektive „Dritte Fremdsprache (Spanisch)“ losgelöst ist von der aktuellen Entscheidung, da die Sprachenfolge Englisch-Französisch-Spanisch genauso möglich ist wie die Sprachenfolge Englisch-Latein-Spanisch, sollte in der Klasse 8 das Sprachprofil gewählt werden. In dieser besonderen Zeit sind folgende Angebote zur Information sowie zur Durchführung der Sprachwahl zu beachten:

- Ihre Kinder werden über Lehrerinnen und Lehrer der Fachschaften Latein und Französisch in den beiden Wochen vor den Faschingsferien im Unterricht besucht und stehen dort für Fragen zu Verfügung.
- Den Eltern (gerne auch mit ihren Kindern) bieten wir am Mittwoch, 09.03 ab 19h00 eine digitale Sprechstunde an. Wer daran Interesse hat, möge sich bitte unter aufenanger@helmholtz-karlsruhe.de dazu anmelden, es wird dann ein Link für eine Videokonferenz versandt.

Zur Wahl: bitte füllen Sie den anhängenden Wahlbogen vollständig aus, unterschreiben ihn und senden ihn per Mail an aufenanger@helmholtz-karlsruhe.de zurück bis spätestens Freitag, 11. März 2022.

Sollten sich im Vorfeld noch Fragen ergeben, zögern Sie nicht, mit mir per Mail Kontakt aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stephan Aufenanger
Abteilungsleiter